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Pessoni Hidro & Elétrica
inaugura nova loja

São Sebastião do Paraíso conta ago-
ra com mais uma loja da Pessoni Hidro
& Elétrica, loja especializada em Mate-
riais Elétricos, Hidráulicos e Iluminação.
A filial, inaugurada no bairro São Judas,
na Avenida Brasil, 1.340, no último fim
de semana, foi pensada para melhor
atender a uma região que, até então, não
contava com outras lojas do mesmo
segmento. A empresa, dos irmãos André

e Lázaro Pessoni, está em atividade des-
de 2014, mas eles assumiram em 2015.
"Já tínhamos planos para abrir uma filial
em 2019 e concretizamos esses planos
nesta última semana. O aquecimento da
construção civil e o fácil acesso ao 'Mi-
nha Casa Minha Vida' foi um dos moti-
vos que nos impulsionaram nesta nova
empreitada", conta André.

veja na capa caderno Sudoeste B

Vacinação contra gripe: restam poucas
doses a serem aplicadas em Paraíso

Reprodução

Cerimônia premia alunos
medalhistas da OBMEP 2018

Programa 'Mais Genética'
é lançado em Paraíso
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Polícia age rápido e
recupera veículo roubado

no Jardim Planalto

Paraíso confirma a realização do
concurso para café de qualidade

Vândalos continuam destruindo
placas de sinalização e

denominação de vias públicas
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

ONDE ENTRA A MÚSICA,
HÁ LIBERDADE!

Tio Flávio

Há alguns meses, a Escola Estadual Detetive Marco Antônio
de Sousa me convidou para fazer uma palestra em
comemoração ao Dia das Mães, para os familiares dos alunos.

Como eu estava sem data, agendamos em junho, porém,
para uma fala com os professores, servidores e alunos da
escola. Fui com uma ideia em mente. Dessa vez, como eu iria
utilizar o auditório, a minha abordagem seria diferente da última
em que por lá estive, em que falei num pátio.

Ao chegar à escola, antes de ser conduzido ao local do
evento, perguntaram-me se não havia problema em o coral se
apresentar, já que eles estavam ensaiando há um mês e seria
aquele o seu dia de estreia. Aquele dia parecia uma festividade
e os alunos coralistas vestiam, por cima do uniforme diário,
uma camisa azul com o nome: Vozes do Coração.

Na abertura, o Alex, um talentoso aluno que conduz o coral,
declama um texto escrito por ele mesmo:

“A música, de acordo com o dicionário, ‘é a arte de combinar
sons, de modo a agradar ao ouvido’. Mas, em minha humilde
percepção, compreendo de uma forma diferente, não
invalidando, é claro, esse significado. A música vai além disso.
É a expressão de sentimentos e liberdade que o ser humano
pode experimentar.

Através da música, amamos, choramos, sofremos, nos
declaramos, nos alegramos, entre outras coisas mais. Ela é a

EXPAR
E houve mudança no braço da viola, quanto à realização
da Expar 2019, prevista para o início de outubro. Na
sexta-feira (14/6) a informação é que o empresário que
havia se comprometido com o Sindicato em realizar o
evento, teria desistido da ideia. Uma reunião com a
imprensa chegou ser convocada para anunciar os rumos
a serem tomados, mas logo em seguida foi cancelada e
poderá acontecer nesta segunda-feira (17/6).
PEDIDO DE LIMINAR
Até o final da tarde de sexta-feira (14/6) era aguardada,
mas havia sido divulgado se o Tribunal de Justiça do
Estado de Minas Gerais – TJMG – havia acatado pedido
do prefeito Walker Américo, feito àquela corte para que
sejam suspensa a Comissão Parlamentar Processante
(CPP) em andamento na Câmara Municipal, visando
apurar possível  irregularidade no pagamento feito pelo
município a um advogado, caso relacionado ao INPAR.
Walkinho alega que a CPP não estaria cumprindo
formalidades legais.
NOVO PEDIDO
No final de abril, por conta da referida CPP, a Câmara
decidiu pelo afastamento de Walkinho e empossou a
vice-prefeita Dilma Oliveira, que não chegou esquentar
a cadeira no gabinete da Prefeitura. Decisão na 1.ª
Câmara Cível do TJMG reconduziu o prefeito ao cargo.
O novo pedido, segundo afirma-se, é que teria sido
ventilado que nesta segunda-feira (17/6) o caso seria
novamente apreciado pelos vereadores.
ITINERANTE
É neste sábado,15 de junho que acontece na Praça
Comendador José Honório (Matriz), em São Sebastião
do Paraíso mais uma edição do Gabinete Itinerante. O
evento é promovido pela Câmara Municipal e é
oportunidade da população para conferir o trabalho
realizado pelo Legislativo. A partir das 8h até às 13h os
vereadores e funcionários estarão à disposição para
conversar, tirar dúvidas e registrar demandas de
melhorias da população. Outros bairros da cidade como
São Judas Tadeu, Verona e até no Distrito de Guardinha
já receberam a visita do Gabinete Itinerante.
MAIS VAGAS
É de autoria do Executivo Municipal o Projeto de Lei
apresentado na Câmara durante esta semana que
propõe alteração no número de vagas e carga horária
semanal dos cargos de médico clínico e médico
psiquiatra do CAPS - Centro de Atenção Psicossocial.
Foi aprovado em primeira e segunda votações e
encaminhado para sanção do prefeito. A intenção é
ampliar de quatro para 10 a quantidade de vagas dos
cargos de médico clínico e psiquiatra. A justificativa é a
expansão da rede de psiquiatria no município, bem
como a implantação do CAPS 24 horas. Além disso, o
Projeto de Lei reduz de 20 para 10 horas semanais a
carga horária desses profissionais.
EXPANSÃO
O lançamento de mais um loteamento na região do
novo centro expandido de São Sebastião do Paraíso é
mais uma prova da revolução que a implantação da
Universidade Federal de Lavras (Ufla) está provocando
na cidade. O mais recente empreendimento autorizado
a ser construído ao lado do Jardim Mediterranèe,
inicialmente chamado de Loteamento Jardim de
Versalles, localiza-se em trecho próximo onde estão
sendo construídos os prédios da universidade e vai até
a avenida Zezé Amaral fazendo divisa com o córrego
Rangel. A propósito, é grande o número construções
que têm surgido por aqueles lados, grande parte com
características de repúblicas e imóveis que futuramente
serão residências dos estudantes universitários.
POR FALAR
Por falar em expansão com mais este empreendimento,
a região já merece um projeto para a canalização do
córrego Rangel, no prolongamento do Projeto Somma,
realizado na gestão do então prefeito Pedro Luiz Cerize
Filho, entre 1997/2000. Uma visita das lideranças ao
Ministério das Cidades seria um primeiro passado para
a busca de recursos junto ao Governo Federal. Além
da canalização, a construção de duas avenidas, uma
em cada margem do manancial daria outro aspecto e
proporcionaria uma condição mais que especial no
crescimento da cidade, naquela região.
MANIFESTAÇÃO
Assim como em grande parte do País, em São Sebastião
do Paraíso foi registrado na manhã desta sexta-feira,14,
uma manifestação de profissionais de várias categorias
contra a proposta de Reforma da Previdência, proposta
pelo Governo Federal e em estudo no Congresso
Nacional. A manifestação foi promovida SindUTE e o
SEMPRE apoiado por centrais sindicais. Os
manifestantes percorreram algumas ruas e avenidas
da cidade e fizeram concentração na Praça
Comendador José Honório, onde foram realizados
pronunciamentos.
MAIS GENÉTICA
Na semana em que foi lançado oficialmente em São
Sebastião do Paraíso, o programa Mais Genética
também recebeu indicação para um passo mais amplo.
Em Brasília, o deputado federal Emidinho Madeira
apresentou sugestão ao Ministério da Agricultura
Pecuária e Abastecimento por meio da indicação 855/
2019, que o programa seja expandido a todo o Brasil.
O Mais Genética atua com o objetivo de melhorar a
condição de vida dos pequenos produtores rurais
melhorando a genética do gado. Somente aqui na
região Sul de Minas são cerca de 70 municípios que já
aderiram a proposta.
CANSEIRA
O lançamento do programa Mais Genética foi marcado
por um atraso considerável em sua apresentação. O
evento marcado para às 17 horas só foi começar quase
duas horas depois, quando a paciência de muitos
participantes já havia se esgotado e muita gente acabou
indo embora. Já passava das 20 horas e o evento
continuava com algumas poucas pessoas presentes no
plenário. Imprevistos acontecem, mas, um pouco mais
de compromisso também não faz mal a ninguém. Se
levar em conta que o deputado patrocinador dos progra-
mas anunciados nem estaria presente, cabe a asses-
soria organizar melhora programação. Depois do chá
de cadeira, ao final do evento foram servidos “comes e
bebes” para os que conseguiram ficar até o fim.

combinação perfeita de ações e sentimentos que, por mais
difícil que seja vivê-los ou senti-los, quando são transformados
em compassos, harmonia e melodia, tornam-se leves como
lindas borboletas voando livremente em um jardim florido. São
flores nascendo no deserto.

Eu digo que não cantamos somente com a boca. Posso
dizer que cantamos com o coração: a voz do coração e, dessa
forma, nos tornamos livres, trazendo a liberdade para todos
que nos escutam”.

Talvez o único momento em que eu senti que estava dentro
de uma unidade prisional, que abriga cerca de 700 detentos
(as), em São João del-Rei, foi na hora de entrar e ser conduzido
à escola.

A diretora da escola me confidencia que o maestro, um
preso da unidade, havia sido descoberto por um dos agentes,
que o encaminhou à escola para fazer uns desenhos e que
uma professora, vendo o talento dele para cantar e tocar
instrumentos, o chamou para iniciar o coral da unidade.

O esforço de cada um deles em entregar o seu melhor
promovia uma conexão de sentimentos, através da música,
de homens presos, sendo acolhidos por professores que não
dão aula para condenados, mas para alunos de uma escola
estadual, dentro de um presídio.

(Hoje em Dia – 14/06/19)
TIO FLÁVIO - Palestrante, professor e criador
do movimento voluntário Tio Flávio Cultural
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F A L E C I M E N T O S
08/06 - Maria Orvanira de Lima, 69 anos
07/06 - Francisco Pedro Neto, 91 anos
08/06 - Maria Joana Diogo, 95 anos
09/06 - João Batista de Oliveira,  66 anos
09/06 - Luzia Marques Haeitmann, 86 anos
10/06 - Nival Andries Pires, 91 anos
09/06 - Rosa Maria da Silva, 56 anos
10/06 - Aparecido Alexandre ,61 anos
11/06 - Giovana Pessanha Rosa, 22 anos
11/06 - Arminda Cândida Silva, 85 anos
11/06 - Palmério Antonio de Oliveira, 77 anos
13/06 - Luzia Furtado Nascimento, 79 anos

A FAMÍLIA DE
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Comunica o seu falecimento ocorri-
do no dia 10 deste mês. Agradece
pelo carinho e atenção a ele dedica-
dos pela Equipe Domiciliar da
UNIMED, funcionários do PSF
Verona, do SAMU e da Funpar, e aos
amigos e familiares pelo apoio e de-
monstrações de apreço recebidas.

O Serviço de Obras Soci-
ais - SOS - de São Sebastião
do Paraíso elegeu diretoria
para o biênio 2019 - 2021. A
sede do SOS está na rua Pi-
menta de Pádua, 805 - centro.
A entidade tem por missão e
fim institucional apoiar e reali-
zar iniciativas voltadas para o
desenvolvimento social, artís-
tico e cultural do município de
São Sebastião do Paraíso.

A origem dos recursos para
manutenção e despesas dos
Projetos "SOS Família" e "SOS
Criança" provém de contribui-
ções e doações da comunida-
de, da renda de um bazar de
usados e esporadicamente de
órgãos públicos.

"Com a eleição e posse da
nova diretoria, esperamos que
um novo momento surja para
a instituição, onde novos fru-

SOS elege
nova diretoria

tos sejam colhidos para o bem
de nossa sociedade", salienta a
presidente Ruth Corsi.

A diretoria para o biênio
2019 - 2021 ficou assim cons-
tituída: presidente: Ruth Corsi,
vice-presidente: Bruno Souza
Barreto,

1º tesoureiro: Edna Apare-
cida da Silva Carvalho, 2º te-
soureiro: Amilton Francisco
Santos, 1º secretário Rodrigo
Donizete Dias, 2º secretário:
Murylo Rodrigues de Carvalho,
diretor de comunicação José
Vilson Amaral.

O Serviços de Obras Soci-
ais desenvolve os projetos SOS
Família e o SOS Criança.
Como projetos complementa-
res, o d Reciclagem no Meio
Ambiente, Educando Sentimen-
tos, Formando bons Cidadãos,
e Vale Sorriso.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 036/2019, Processo nº 0849/2019, Registro
de Preços nº 023/2019, tipo Menor Preço por Item. Objeto: Registro de
preços para escolha mais vantajosa e eventual contratação de empresa
objetivando o fornecimento de aparelhos de ginástica para implantação de
03 (três) academias ao ar livre, com entrega imediata e exclusiva para ME,
EPP e MEI. A abertura será dia 11 de Julho 2019, às 13:30 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-
se disponível no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60
– Piso Superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou
fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
14 de Junho de 2019. ROSIELY MERCÊS DE SOUZA VOLPE –
PREGOEIRA.
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Por João Oliveira

A Greve Geral contra a Re-
forma da Previdência e pró-
educação que aconteceu nesta
sexta-feira (14/6) também mo-
bilizou sindicatos em São Se-
bastião do Paraíso, que foram
às ruas com carro de som
conclamar a população para o
movimento. Com palavras de
ordem, servidores públicos
destacam à comunidade que
reforma representa o fim da
aposentadoria e que população
de baixa renda será a mais pre-
judicada.

No município e região di-
versas escolas fecharam as
portas em apoio à greve. Entre
as escolas municipais paralisa-
ram a Ibrantina Amaral em Pa-
raíso, e Francisco Daniel, em
Guardinha. Das escolas esta-
duais aderiram ao movimento
o Cesec "Alda Polastre", Inês
Miranda, Comendadora Ana
Cândida, São João da Escócia,
São José, Paraisense e Ditão.
Houve adesão parcial das es-
colas João Alves, Clóvis Sal-
gado e Paula Frassinetti.

Também houve adesão de
escolas da região, entre elas
paralisaram parcialmente  em
São Tomás de Aquino a E.E.

Tancredo Neves; em Guaxupé
o Polivalente, Benedito Leite e
Dona Queridinha; em Itamogi
a Estadual de Itamogi e José
Soares de Araújo; em Monte
Santo de Minas a Wenceslau
Brás e Américo de Paiva; tam-
bém houve adesões parciais em
Ibiraci e Claraval.

Para a secretária geral do
Sindicato dos Servidores Pú-
blicos Municipais (Sempre),
Regina Célia Nunes, a convic-
ção é de que o poder está nas
mãos do povo e que a popula-
ção unida ainda pode mudar os
rumos dessa história. "Nós en-
caramos essa reforma, da for-
ma que foi apresentada, como
um massacre à classe trabalha-
dora. É uma reforma que co-
meça de baixo para cima e mexe
na aposentadoria justamente
daqueles que ganham menos",
ressalta.

Segundo Regina, os sindi-
cados são favoráveis a refor-
ma, mas desde que se comece
de cima para baixo e que atinja
a todos, não somente as pes-
soas de baixa renda. "As cen-
trais sindicais e federações es-
tão unidas e alertas ao anda-
mento da reforma; estamos
prontos para os chamados para
novas paralisações", acrescen-

Greve mobiliza sindicatos em Paraíso
contra reforma da Previdência

ta.
Apesar da intenção, a para-

lisação não mobilizou grande
número de servidores, mas ser-
viu para alertar à população.

"Infelizmente, grande maioria
da população, e até mesmo de
servidores, estão acomodados;
mas aqueles que vieram e es-
tão aqui hoje são nossa espe-

rança, a esperança para os ser-
vidores do município, da edu-
cação, para a universidade dos
nossos filhos", completa.

Servidora pública há 30

anos, Maria Rejane Tenório,
que também já organizou ou-
tras mobilizações quando este-
ve na presidência do Sempre,
ressalta que a reforma é malé-
fica para toda a população,
principalmente população ca-
rente. "O servidor público é um
dos que mais será afetado se a
reforma for aprovada. A preo-
cupação é muito grande, pois
não traz benefícios para a clas-
se trabalhadora, para idosos e
mulheres. É uma reforma pe-
rigosa e está a serviço das gran-
des empresas e banqueiros.
Traz preocupação, inclusive,
para o futuro do nosso país",
diz.

A professora de Língua
Portuguesa, Aline Aloíse da Sil-
va, diz que o movimento é im-
portante para mobilizar e infor-
mar a população sobre o que
está acontecendo. "O que mais
queremos é chamar a atenção
da sociedade, e que isto não é
um briga só de uma categoria
ou só de servidores de qualquer
outro seguimento. É uma bri-
ga a nível nacional e têm acon-
tecido atos em todo o país.
Nossa pauta é a reforma, para
que não percamos nenhum di-
reito que foi adquirido através
de muita luta", completou.

Roberto Nogueira

Servidores usaram carro de som e fizeram carreata
pela cidade falando sobre impactos da Reforma

Nesta segunda-feira, dia 17,
às 9h, o Tribunal de Justiça de
Minas Gerais (TJMG) promo-
ve sessão de homologação de
adesões de 13 municípios ao
acordo firmado entre o Estado
de Minas Gerais e a Associação
Mineira de Municípios (AMM),
representando todos os demais
municípios mineiros. 

O acordo prevê o pagamen-
to parcelado de recursos devi-
dos e não repassados aos mu-

Acordo entre e o Estado
e os municípios mineiros

nicípios pelo Estado, referente
ao ICMS, IPVA e Fundeb, a
partir de 30 de janeiro de 2019,
e ainda nos anos de 2017 e
2018.

O evento acontece na sede
do TJMG, na avenida Afonso
Pena, 4.001, bairro Serra, em
Belo Horizonte, com a presen-
ça das partes envolvidas no
acordo, e a participação do pre-
sidente do Judiciário mineiro,
desembargador Nelson Missias

de Morais, e do presidente da
Associação Mineira de Muni-
cípios  (AMM) e prefeito de
Moema, Julvan Lacerda.

Participam também da so-
lenidade a 3ª vice-presidente do
TJMG, desembargadora Mari-
ângela  Meyer, a coordenado-
ra-adjunta do CEJUSC de 2º
Grau, desembargadora Juliana
Campos Horta, e o advogado
geral do Estado, Sérgio Pes-
soa.
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O Campeonato de Veteranos
Quarentão, que neste ano tem
em disputa o Troféu Antônio
Alberto Candiani, o "Bertinho"
terá neste sábado,15, a defini-
ção do segundo finalista da com-
petição. O Operário Esporte Clu-
be é o primeiro classificado para
a grande decisão que ainda não
tem data definida. O adversário
do alvinegro do alto da cidade
será decidido na partida entre a
Associação Atlética Paraisense
e o Esporte Clube Palestra, de
Passos.

A primeira vaga da decisão
foi decidida no último sábado,
8, em partida disputada no Es-
tádio Dr. Joaquim Ferreira Gon-
çalves, o 1º de Maio. O Operá-
rio não tomou conhecimento da
equipe do CVA de São Tomás
de Aquino e venceu por 3 a 0.
Com o resultado o time já é um
dos finalistas do campeonato,
confirmando uma das melhores
campanhas da competição.

Operário espera definição
de Palestra e Paraisense
para final do Quarentão

Divulgação
mais um clássico regional. Na
primeira fase as duas equipes já
se enfrentaram e a Verdona ven-
ceu pelo marcador de 3 a 0. O
time de Paraíso tem a melhor
campanha da competição e clas-
sificou-se com folga para esta
fase decisiva, estando invicta na
competição.

A Paraisense entrará em
campo como favorita pela cam-
panha realizada no campeona-
to. Como destaque o time tem
o artilheiro da competição o jo-
gador Claudinei Dionízio
Paulino que marcou seis gols,
além do goleiro menos vazado,
Aparecido Barbosa, que tomou
apenas três.

Caso confirme a classifica-
ção a "Mais Querida" irá enfren-
tar o Operário, a quem venceu
de goleada por 5 a 2 no clássico
local realizado na primeira fase,
no dia 11 de maio. A organização
do campeonato é do desportista
Ricardo "Bibi" Santos.

A Federação Paulista de Fute-
bol e a Liga Serranense de Futebol
Amador definiram os cruzamentos
e as quatro partidas da fase quartas
de final do Campeonato Regional de
Futebol Amador. Com a vitória con-
tra o São José, por 3 a 1 domingo
passado, o Operário Esporte Clube
classificou-se em segundo lugar no
Grupo 1 e por isso terá o direito de
decidir em casa os jogos mata-mata.
A primeira disputa será neste do-
mingo,16, às 10 horas, em Sales Oli-
veira, contra a Associação Atlética
Salense.

Para a partida deste domingo, o
Operário enfrentará um adversário
desconhecido, oriundo de outra cha-
ve da competição. "Vamos manter a
cautela, para conhecer o jogo deles e
tentarmos impor o nosso futebol",
assegura o técnico Adilson Morais.
Ele defende até mesmo o empate
como um bom resultado para defi-
nir a vaga para a semifinal no final
de semana seguinte, jogando em
casa. "Foi por esta vantagem que
lutamos tanto na primeira fase e ago-
ra faremos uso desta condição", co-
menta o treinador.

O Operário tem uma campanha

superior a Salen-se em número de
pontos conquistados até aqui 20
contra 13. Conquistou seis vitórias
em 10 jogos, dois empates e duas
derrotas. Já a equipe de Sales vem
de quatro vitórias, cinco derrotas e
um empate. O time de Paraíso mar-
cou 25 gols, sofreu 14 e tem um sal-
do de 11 gols. Sales marcou 17, so-
freu 15 e tem saldo de apenas dois
gols positivos. Nos jogos em casa o
adversário perdeu duas vezes, en-
quanto que o Falcão Negro de Para-
íso, venceu três vezes fora de casa.

Também foram definidos os
demais confrontos da competição
confirmando os prognósticos ante-
cipados pelo Jornal do Sudoeste so-
bre os possíveis cruzamentos. Em
Bonfim Paulista, o Àguias da Vila
recebe o Brodoswki, em Serrana, o
Mônaco recebe o Santa Rosa. A
outra partida é o clássico entre as
duas equipes do Cravinhos Atléti-
co Clube. Todas as partidas serão
realizadas às 10 horas da manhã. A
delegação do Operário viaja entre a
partir das 7 horas da manhã, para
um percurso de110 quilômetros até
Sales Oliveira, no interior paulista
que fica antes de Orlândia (SP).

Definidos os quatro
jogos do Regional,

Operário E.C.
enfrentará a Salense

Por João Oliveira

Restam ainda pelo menos
300 doses a serem aplicadas da
vacina contra a gripe em São
Sebastião do Paraíso. A Cam-
panha de Vacinação, que tinha
como meta a cobertura de 95%
de 21.450 pessoas que fazem
parte do público alvo a ser va-
cinado, entre eles idosos e cri-
anças, chegou próximo ao nú-
mero, tendo sido atingido no
total 85% de pessoas vacina-
das. Agora, vacinação está
aberta a todos os públicos e
quem quiser pode procurar
uma das salas de vacinação,
mas deve levar cartão do SUS
e de vacinação.

De acordo com os dados do
Data Sus, na região municípi-
os vizinhos conseguiram bater
os números, entre eles
Itamogi, que vacinou 100% do
seu público alvo e São Tomás
de Aquino, que superou a meta
e vacinou 103,4%. Monte San-
to de Minas também chegou
próximo, vacinando 88,5% e
Passos 90% desse público alvo
da campanha.

Conforme a coordenadora
da Vigilância em Saúde em Pa-
raíso, Daniela Cortez, o fato de
não ter atingido a meta, em es-
pecial em alguns grupos, mui-
to se relaciona com a descren-
ça na vacina.

Do público alvo pretendido,

Vacinação contra gripe: restam poucas
doses a serem aplicadas em Paraíso

77,2% das crianças foram va-
cinadas; gestantes: 85,3%; ser-
vidores da saúde: 95,5%;
puépuras: 153,4%; idosos:
91,7%; professores: 97,4%; e
comorbidades: 76,56%. “A di-
ficuldade em atingir essas me-
tas, acredito, foi a descrença
da pessoa na vacina, é o que
mais acontece. Muitos que já
vacinaram, não voltam a tomar
a vacina porque acham que não
funcionou para ela e que mes-
mo tomando a vacina ficou
doente, e sabemos que não é
assim”, ressalta.

O tempo seco e frio tem
contribuindo para gripe e a va-
cina, apesar de parecer não ter
efeito, pode evitar riscos séri-

os de doenças como o H1N1.
Conforme a coordenadora, al-
guns vírus da gripe, que sofre
constante mutação, podem não
estar contemplados na cepa
daquela vacina e a pessoas po-
dem realmente acabar ficando
doentes, no entanto ela previ-
ne contra variantes de vírus
que podem, inclusive, levar ao
óbito, como é o caso do H1N1,
sendo que já houve registros de
casos suspeitos em Paraíso e
região.

“A vacina não tem reação,
é um vírus inativado e frag-
mentado. A vacina é ideal para
casos mais graves como
H1N1; a gripe comum pode
acometer em qualquer um, mas

não são efeitos graves e que
levam a óbito. Percebemos que
quando há casos de doenças
graves assim, a procura é mai-
or, quando não tem, e que é o
momento da prevenção, as pes-
soas esquecem-se de vacinar”,
acrescenta.

A vacinação acontece ago-
ra normalmente e qualquer um
pode procurar as salas de va-
cinação, desde que leve o car-
tão do SUS e cartão de vacina-
ção.

A coordenadora informa
ainda que aqueles cartões do
SUS que começam com a nu-
meração oito, devem ser
atualizados, mas o processo é
rápido e pode ser feito em qual-

quer Unidade de Saúde da Fa-
mília.

POSTOS DE
VACINAÇÃO

O público alvo da campa-
nha ainda está sendo priorizado,
mas qualquer cidadão pode pro-
curar um dos seguintes postos:
Posto de Puericultura, à rua
Gedor Silveira, nas USFs da
Vila Formosa, à rua Maria Aba-
dia Amaral Malaguti, 180; USF
Vila São Pedro (terças e quin-
tas), à rua Francisco Quintino,
181; USF São Judas, à rua co-
ronel Alfredo Serra e USF no
distrito de Guardinha, à rua
Germano Guerra, 445.

Paraisense entra em campo para defender com
favoritismo vaga na final contra o Operário

A outra vaga terá a sua defi-
nição neste sábado,15. A partir
das 15 horas, no Estádio

Comendador João Alves, a As-
sociação Atlética Paraisense re-
ceberá o Palestra de Passos, em

Por João Oliveira

O prefeito Walker Américo
Oliveira entrou com pedido de
liminar na 1ª  Câmara Cível do
Tribunal de Justiça do Estado
de Minas Gerais (TJMG), onde
pede que a Comissão Parlamen-
tar Processante instaurada pela
Câmara Municipal para apurar
possível irregularidade pratica-
da por ele, seja suspensa, bem
como para que, ao final, con-
ceda-se a ordem para fins de
reconhecer a sua nulidade.

A CPP foi instaurada para
apurar possível prática de in-
fração político-administrativa,
tendo em vista denúncia feita
ao presidente da Câmara por
servidor público municipal em
abril deste ano. Walkinho foi
afastado em decorrência da
CPP, mas teve o cargo reinte-
grado após entrar com manda-

Prefeito entra com pedido de liminar para
barrar “CPP dos honorários” na Câmara

do de segurança no TJMG
De acordo com o pedido

que foi feito à Câmara, e aca-
tado em sessão ordinária do dia
22 de abril, servidor argumen-
tou que a propositura seria para
visar apuração de supostas ir-
regularidades no “recebimento
de honorários de sucumbências
pelo advogado Marcos César
de Carvalho”.

À época dos fatos, os vea-
dores Cidinha Cerize, Luiz Be-
nedito de Paula, Marcelo de
Morais, José Luiz do Érica,
Vinício Scarano, Ademir Ross
e Lisandro Monteiro foram fa-
voráveis ao recebimento da
denúncia. Os vereadores Pau-
lo César de Souza e Sérgio
Aparecido Gomes se manifes-
taram contrários à propositura
e Jerônimo Aparecido da Silva
não estava presente na sessão.

Por sete voto a dois, a denún-
cia foi acatada e, em seguida,
formada a CPP integrada pelos
vereadores Vinício Scarano,
escolhido como relator, Jerôni-
mo Aparecido da Silva mem-
bro e Luiz Benedito de Paula
como presidente.

Na sessão da Câmara de
segunda-feira (29/4), vereado-
res aprovaram por sete votos
o afastamento do prefeito
Walker Américo Oliveira de
suas funções, por um período
de noventa dias. Pelo mesmo
decreto legislativo a Câmara
deu posse à vice-prefeita Dilma
Oliveira como chefe do Execu-
tivo, que ficou no poder quase
um dia, antes do prefeito entrar
com mandado de segurança
para reintegração do cargo.

RETOMADA
Embora tenha sido reinte-

grado ao cargo, os trabalhas da
Comissão tiveram andamento
e, após ter sido ventilado pos-
sível votação do mesmo na pró-
xima sessão da Câmara, segun-
da-feira  (17/6), Walkinho en-
trou com pedido no TJMG para
barrar a CPP. Walker alega que
o mesmo se faz em razão dos
“atos abusivos e manifestada-
mente ilegais” da Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do
Paraíso.

Na liminar, que o reintegrou
ao cargo, o desembargador que
relatou, afirmou em sua deci-
são que “ o Poder Legislativo
não pode estabelecer um vale-
tudo político para, sem ampa-
ro em lei em sentido formal,
determinar o afastamento
cautelar do impetrante como se
estivesse exercendo atividade
jurisdicional”.

A Câmara Municipal de
São Tomás de Aquino aprovou
segunda-feira (10/6), nove pro-
jetos de lei que autorizam o
Executivo Municipal a outor-
gar concessão de direito real
de uso às empresas no novo
Parque Industrial de São To-
más, na qual concede direito
de uso de terrenos para em-
presas.

Tal iniciativa, conforme sa-
lientam, é fruto da preocupa-
ção dos poderes Executivo e
Legislativo municipal quanto
ao progresso do setor indus-

trial, empresarial e de serviços
em São Tomás.

Esse primeiro passo é um
incentivo fornecido a empre-
sários que pretendam instalar
indústrias, empresas em nos-
so município, e faz-se neces-
sário esclarecer que, o obje-
tivo principal deste projeto é
a geração de emprego e fo-
mento à economia local, sali-
enta o presidente da Câma-
ra, vereador Marcos Fontana
Filho.

Importante informar, que a
escolha das empresas até en-

tão beneficiadas se deu atra-
vés de Procedimento Licita-
tório de Chamamento Público,
qual seja Procedimento nº 072/
2019, diz Fontana Filho.

Cumpre enfatizar que a
concessão de direito de uso
de terrenos pelas empresas,
precede o cumprimento de
encargos e obrigações por
parte das empresas, na qual
descumpridos ensejarão
imediata devolução dos re-
feridos imóveis públicos,
explica o presidente da Câ-
mara.

Câmara de São Tomás aprova projetos
relacionados ao novo Parque Industrial

No pedido, Walkinho alega
que os membros da CPP, ten-
do em vista que notificação do
impetrante deve se dar pesso-
almente, sob pena de nulidade
do pleito, “continuam reitera-
da-mente a desrespeitar os di-
tames legais, como se a eles não
necessitassem se submeter”.

Acrescentou ainda que
“quanto à ausente notificação
pessoal do Prefeito Municipal e
na tentativa de sanar tal nulidade
absoluta, o Presidente da CPP
realizou a intimação por edital.
Acontece que a notificação deve
ser pessoal e não pode ocorrer
da forma como foi feito. E ainda
que fosse possível, não se faz
cabível realizá-la via edital, por
fugir das hipóteses legais”.

Por fim, alega que “cediço
que as ilegalidades e violações
ora retratadas, quais sejam, a

oitiva de testemunhas e inclu-
sive do próprio Prefeito, estão
em vias de ocorrer na sessão
ordinária da próxima segunda-
feira, conforme notificações
protocoladas na Prefeitura
Municipal que seguem anexas.
Caracterizado, portanto, os re-
quisitos autorizadores da tute-
la antecipada, sendo que a sus-
pensão da CPP em comento é
medida que se pede vênia para
requerer”.

Até o fechamento desta ma-
téria, às 15h30,  de sexta-feira
(14/6) não havia sido divulgada
decisão do TJMG quanto ao
pedido de suspensão da CPP
feito pelo prefeito. Procurado
pela reportagem do Jornal do
Sudoeste, Walkinho informou
que não se manifestaria até que
Justiça desse um parecer sobre
o pedido feito ao TJMG.
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O pedreiro JRS, 33 anos,
foi preso nesta quinta-feira (13/
6) em operação conjunta entre
as polícias Militar e Civil em
São Sebastião do Paraíso.  Ele
admitiu ser o autor de roubo
na residência de uma cabelei-
reira no Jardim Planalto de
onde levou um veículo Fiat
Palio além de outros pertences.

A cabeleireira que enquanto
dormia  foi surpreendida por
volta das duas horas da madru-
gada por um homem armado
com faca lhe exigindo dinhei-
ro. Conforme explicou aos po-
liciais, ela foi amarrada e revi-
rou toda a residência de onde
levou um televisor, notebook,
um aparelho celular, relógios,
carteira contendo documentos,
além de um veículo Fiat Palio.
A vítima ficou trancada.

Policiais militares tiveram
informações que o autor seria
o pedreiro JRS, e uma opera-

Polícia age rápido e recupera
veículo roubado no Jardim Planalto

ção conjunta com a Polícia Ci-
vil, quando suspeito foi locali-
zado e preso, e admitiu a auto-
ria do roubo, indicando que o
veículo havia sido abandonado
em estrada vicinal, sem saída,
na região do bairro rural Água

Limpa, onde foi recuperado.
Em seguida os policiais fo-

ram até a residência do autor
onde estavam escondidos os
demais objetos roubados.  JRS
foi preso e conduzido para a
Delegacia Regional de Polícia.

FOTOS: Reprodução

A confirmação de que o
município terá neste ano a rea-
lização de seu concurso de café
de qualidade ocorreu durante a
reunião dos membros do Con-
selho Municipal de Desenvol-
vimento Rural e Sustentável
(CMDRS). A proposta vem
sendo estudada desde o ano
passado e agora está em seus
últimos detalhes antes de o cer-
tame ter o seu lançamento ofi-
cial. "Estamos em busca sem-
pre de novidades e hoje não
podia ser diferente com estas
boas noticias que estamos di-
vulgando aos nossos produto-
res e que trarão bons resulta-
dos em vários setores da nos-
sa agropecuária", comenta o
presidente do conselho, Mar-
co Aurélio Alves de Paula.

A realização do concurso
foi um dos principais assuntos
abordados na reunião do
CMDRS, nesta semana. Se-
gundo Marco Aurélio há algum
tempo que a Sedeagro vem se
preparando para o concurso.
"Tivemos a ideia no fim do ano
passado e começamos a mon-
tar o esboço do regulamento.
Agora estamos acabando de
definir os parceiros, o que de-
verá ocorrer nos próximos
dias, bem como os demais de-
talhes", anuncia.

Ele acrescenta que a inicia-
tiva está no caminho certo por
incentivar a principal atividade

Paraíso confirma a realização do
concurso para café de qualidade

produtiva e econômica do mu-
nicípio. "A nossa região tra-
dicionalmente é produtora de
cafés finos. Recentemente ti-
vemos o cafeicultor Cleber
Marques de nossa cidade pre-
miado por uma grande empre-
sa no projeto "Nestlé Origens
do Brasil", que estampou em
um rótulo de uma embalagem
de café a produção do municí-
pio relacionada, como de alto
potencial de qualidade", des-
creveu. Marco acrescenta que
com frequência produtores lo-
cais têm se destacado em vári-
os concursos de qualidade em
Minas Gerais e também em
outros estados.

O objetivo é contribuir para
uma melhor qualidade de vida
do cafeicultor e da sociedade
mineira, promovendo agrega-
ção de valor e distribuição de
renda, por meio da produção
sustentável de cafés de quali-
dade. Além do caráter educa-
tivo a iniciativa visa ainda pro-
mover a consolidação da cafei-
cultura, estimular as demandas
por tecnologias, produtos e
serviços, além de identificar
diferentes qualidades dos cafés
produzidos no município.

"Queremos com isso incen-
tivar a produção de um café
que pode agregar valor e remu-
nerar melhor a família do pro-
dutor. A nossa intenção é esta,
levantar os pontos que têm

mais aptidão para produzir café
de qualidade e ver que o muni-
cípio tem esta condição e o
produtor pode ter uma renda a
mais com isso", completa.

Segundo ele o cafeicul-
tor já pode preparar sua amos-
tra. "A Emater é a nossa par-
ceria de sempre e nos ajudará.
Logo iremos credenciar os ar-
mazéns para guardar os cafés
e teremos acertado o local da
entrega das amostras", com-
pleta. Ele informa que o con-
curso terá como público alvo
as propriedades de pequeno
porte. "Vamos abrir a todos e
não será um café preparado,
será bica corrida para dar
oportunidade a todos de saber
qual o tipo de café que se tem",
conclui.

Conselho Rural
A reunião foi produtiva de-

finiu o presidente do Conselho
de Desenvolvimento Rural.
"Tivemos a participação dos
produtores das associações,
representantes da Faculdade
Calafiori que tem atuado em
parceria conosco", disse.  De
acordo com a secretária de
Agricultura, Yara de Lourdes
Souza Borges as reuniões são
importantes. "É o local onde
podemos mostrar o resultado
dos trabalhos e as informações
são repassadas nas comunida-
des", afirma.

Na reunião foi tratada ain-
da sobre a visita dos
horticultores de Paraíso a
Hortitec (Exposição Técnica de
Horticultura) que acontecerá
dia 27 de junho, em Holambra
(SP). Ela disse anda que estas
atividades "ajudam a abrir o le-
que de ações sobre o que pode
ser feito com menor custo e
às vezes até sem custo para os
nossos produtores rurais".

Excepcionalmente a reunião
ocorreu no plenário da Câma-
ra Municipal, a convite do pre-
sidente do Legislativo, Lisandro
Monteiro, sendo que local tam-
bém ocorreu o lançamento do
Programa Mais Genética.

Estiveram presentes repre-
sentantes das associações ru-
rais do município, a secretária
Yara de Lourdes Souza Borges,
titular da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Agrope-
cuário (Sedeagro), o chefe de
Departamento de Agricultura,
Marco Aurélio Alves de Souza
e a presidente do Consórcio
Intermunicipal de Desenvolvi-
mento Sustentável, Thais
Ferreira Júlio; além dos verea-
dores Luiz Benedito de Paula e
José Luiz das Graças, partici-
param da reunião. Também
estava presente o presidente da
Associação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e de Servi-
ços de São Sebastião do Para-
íso, Ailton Rocha de Sillos.

FOTOS: Roberto Nogueira

Presidente do CMDRS disse que regulamento do
concurso de qualidade do café nas próximas semanas

Durante a reunião do conselho rural foram tratados
de vários temas ligados ao setor agropecuário

O Executivo Municipal é
o autor de Projeto de Lei
apresentado à Câmara Muni-
cipal de São Sebastião do Pa-
raíso que prevê a criação do
cargo comissionado de as-
sessor administrativo no Ins-
tituto de Previdência dos Ser-
vidores Públicos Municipais
(INPAR). Quem for contra-
tado para a função irá desem-
penhar atividades de gerên-
cia e ajudar na coordenação
dos trabalhos entre outras
ações a serem desenvolvidas.
A proposta apresentada foi
encaminhada para a Comis-
são de Finanças, Justiça e Le-
gislação que deverá emitir um
parecer sobre o assunto an-
tes do projeto ser votado pelo
plenário.

Conforme justificativa
apresentada pelo Executivo,
autor do projeto, a proposi-
tura é justificada como con-
dição para que o órgão con-
tinue prestando bom atendi-
mento. "O objetivo é propi-
ciar todas as condições para
que a gestão do Inpar possa
continuar exercendo um bom
trabalho junto aos seus segu-
rados assim como junto aos
órgãos de fiscalização", diz.

 O autor do projeto de Lei
também argumenta que a ini-
ciativa visa ainda a continui-
dade do processo de amplia-
ção dos mecanismos de ges-
tão no Instituto, acrescentan-
do que criação do cargo é
fundamental importância para
estes propósitos.

Inicialmente o projeto
acolhido como objeto de

deliberação está em análise
pela Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação. Em se-
guida poderá ser solicitado
para análise por outras co-
missões e até mesmo se
motivo de pedida de vista
individual, caso algum vere-
ador queira realizar algum
estudo mais detalhado do as-
sunto, antes da votação pelo
plenário.

Se aprovado e sanciona-
do, será criado um cargo de
assessor administrativo com
carga horária de 35 horas se-
manais e vencimentos de R$
2.301,54. O vencimento do
servidor será custeado pela
autarquia e será revisto anu-
almente, na mesma data de
revisão geral dos servidores
municipais, sem distinção de
índices, como estabelece a
Constituição Federal.

Segundo o projeto, a cri-
ação do cargo em comissão
não trará impacto financeiro
às contas do INPAR, uma
vez que a nomeação para o
referido cargo visa à substi-
tuição de contrato temporá-
rio já existente. Entre os
exemplos de atribuições do
cargo consta a prestação de
serviços de assessoria às
ações da gerência, auxiliar
nos despachos do expedien-
te, atendimento na coordena-
ção de atividades de divulga-
ção dos trabalhos, participar
da constituição de comissões
consultivas de especialistas e
coordenar órgãos da Gerên-
cia e departamentos a ela vin-
culados.

INPAR poderá
ter assessor

administrativo
comissionado

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato
ref. ao Proc. nº 119/19, Pregão Pres. nº 17/19 , cujo objeto é
“Contratação de empresa especializada para prestação de serviços
veterinários de castração, incluindo procedimentos pré-operatório,
transoperatório e pós-operatório, em cães e gatos no município de Itamogi/
MG”, com a empresa: LUIZ ANTONIO DA COSTA ME, CNPJ 20.050.132/
0001-35, pelo valor global de R$ 75.000,00; Proc. nº 406/18, Pregão
Pres. nº 40/18, cujo objeto é “Contratação de empresa especializada para
prestação de serviços “in loco” de assessoria e consultoria técnico-contábil
em Contabilidade pública, licitações, contratos, controle interno e pessoal”,
com a empresa: PLANEJ ASSOCIADOS LTDA - EPP, CNPJ 04.284.336/
0001-84, pelo valor global de R$ 78.000,00. Itamogi/MG - 14/06/2019 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Em Sessão Magna realiza-
da segunda-feira (10/6), a
centenária Loja Maçônica
Frater-nidade Universal, de
São Sebastião do Paraíso,
empos-sou diretoria com man-
dato para dois anos, tendo
como venerável, Carlos
Eduardo Sicca Pasquali
(Cacá). Ele sucede Claudio
Pimenta Pessoni.

Na concorrida sessão tam-
bém foram comemorados os
121 anos de fundação da Loja,
e prestada homenagem ao
maçom José Basílio de
Queiroz, membro do quadro da
Fraterni-dade Universal, inici-
ado na ordem maçônica há 50
anos. O Grande Oriente de
Minas Gerais lhe outorgou di-
ploma alusivo.

Loja Maçônica Fraternidade Universal
comemora 121 anos e empossa nova diretoria

Por João Oliveira

Aconteceu quarta-feira
(12/6) cerimônia de premi-
ação dos alunos medalhis-
tas das Olimpíadas Brasi-
leiras de Matemática das
Escolas Pública (OBMEP
2018).  Também houve
premiação de professores
e entrega de medalhas de
menção honrosa. Luiz Fe-
llipe Azevedo Cândido, foi
medalhista de ouro pela
Escola Estadual Paraisen-
se.

Também foram premia-
dos Jhonathan Robinson
Machado, da Escola Estadual
Professora Ines Miranda
Almeida   e os alunos João
Pedro Cardoso de Paula e
Pedro Antonio Cunha da Es-
cola Estadual Paraisense,
com medalhas de prata.

Paraíso também teve
medalhistas de bronze, en-

Cerimônia premia alunos
medalhistas da OBMEP 2018

tre eles os alunos Ana Elisa
Rabelo do Paraisense; Rafael
Alves de Morais da Escola

Municipal Ibrantina Amaral;
Rafael da Silva Martins da Es-
cola Municipal de Termópolis

e Pedro Borges da Costa da
Escola Estadual Benedito
Ferreira Calafiori.

Os professores do Parai-
sense, Marcelo de Morais e
Raquel Benassi também foram

homenageados e receberam
um livro de apoio à formação
matemática.

Reprodução



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
15 de Junho de 2019

página 7Jornal do Sudoeste

Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso
Estado de Minas Gerais

Avenida Dr.José de Oliveira Brandão Filho, 445, Jd.Mediterranèe – Fone: (35)3531-4770 – CEP 37.950-000
email: camarassparaiso@camarassparaiso.mg.gov.br

EDITAL DE INTIMAÇÃO

Comissão Parlamentar Processante nº. 01/2019 da Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso, Estado de Minas Gerais
Edital nº. 02/2019

EDITAL DE INTIMAÇÃO DO PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – CPP 01/2019

A Comissão Parlamentar Processante nº. 01/2019, da Câmara Municipal de São

Sebastião do Paraíso, estado de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais, FAZ

SABER a todos os que este lerem ou dele tomarem conhecimento, que, em reunião

realizada aos 11 dias do mês de junho de 2019, a Comissão Processante deliberou

pelo prosseguimento da denúncia oferecida por Carlos Alberto de Melo Matos, em

face de WALKER AMÉRICO OLIVEIRA, Prefeito do Município de São Sebastião

do Paraíso, denunciado pelo cometimento de suposta infração político-administrativa,

como incurso no artigo 4º, inciso VIII do Decreto-Lei nº. 201/67. FAZ SABER,

ainda, que foi designado o dia 17 de junho de 2019, a partir das 9 horas, na sede da

Câmara Municipal, para inquirição das testemunhas e depoimento do denunciado, nos

termos do artigo 5º, III parte final, do Decreto-Lei nº. 201/67. Para fins de evitar

arguição de nulidade por cerceamento de defesa, é o presente para INTIMAÇÃO

do sr. Prefeito Municipal para ciência e comparecimento à sessão designada, nos termos

do artigo 5º, IV do Decreto-Lei nº. 201/67. A Comissão Parlamentar Processante nº.

01/2019 é formada por: Luiz Benedito de Paula, Presidente; Vinício José Scarano

Pedroso, Relator; Jerônimo Aparecido da Silva, Membro. Dado e passado nesta cidade

de São Sebastião do Paraíso, MG, em 12 de junho de 2019. Eu, Luiz Benedito de

Paula, Presidente da Comissão Processante, subscrevo.

No Loteamento Village Paraíso esta placa de denominação
de Av . Foi perfurada por vários disparos de arma de fogo

Vejam o que os vândalos aprontaram com este poste e
placa de denominação de uma Avenida no Village Paraíso

Sebastião Tadeu Ribeiro

Infelizmente existem certos
elementos, pessoas que não
poderiam em hipótese alguma
ser intitulados de seres huma-
nos. Ainda bem que a maioria
ainda são pessoas de bem, por-
que senão o Criador de Todas
as Coisas, que é Jeová, Deus,
já teria tomado providências
para eliminar os iníquos da face
da terra. Ainda bem que são
minoria, porque perversidades
e estragos que aprontam são
assustadoras.

Chegaram denúncias ao
“JS” que elementos inescrupu-
losos, vândalos, estão danifi-
cando placas de sinalização de
trânsito e denominações de vias
públicas no Loteamento Village
Paraíso. Fomos verificar os
fatos de perto e constatamos

Vândalos continuam destruindo placas de
sinalização e denominação de vias públicas

que reclamantes estão cober-
tos de razão.

Referido loteamento se lo-
caliza na zona leste de Paraíso,
onde foi efetuado bom serviço
de infraestrutura e saneamen-
to básico. Nele já existem resi-
dências com moradores e vá-
rias em construção.

Vândalos arrebentarem com
placas de sinalização e denomi-
nações de vias públicas. Há si-
nais de disparos de arma de
fogo em uma das placas em
avenida que contorna quase
todo o loteamento, com inúme-
ras perfurações, o que pode ser
constatado pela foto.

Este grave problema de
vandalismo tem acontecido em
diversos novos loteamentos no
perímetro urbano de Paraíso,
onde são vistos vários
“postinhos” arrancados. Há
pouco tempo o “JS” publicou

matéria a respeito. No entanto
não há informações se algum
vândalo foi identificado e pre-
so por esta prática danosa.

Além do estrago material,
até também o desconforto para
muita gente que quer e precisa
identificar endereços, e acaba

encontrando dificuldade neste
sentido, por conta da ação des-
ses destruídos impunes.

Fica mais uma vez o alerta

aos órgãos de segurança, em
especial ás polícias Militar e
Civil de quem se espera provi-
dências.

Consumidor Paraisense aproveitou a viagem
e abasteceu seu carro flex , pagando R$3,88.9 no

litro da Gasolina , no Posto Stratus  em Guarulhos-SP

O Enem 2019 já tem datas
marcadas: acontece nos dias 3 e
10 de novembro. Para quem quer
se preparar, mas não tem tempo
e nem dinheiro para investir em
aulas extras e cursos particula-
res, há a opção do Pré-Enem a
Distância Uninter. Trata-se de um
curso preparatório completo e
gratuito disponível para estudan-
tes de todo o Brasil.

“O aluno pode estudar no rit-
mo que quiser e onde estiver as
disciplinas contempladas na pro-
va, bem como conteúdos cobra-
dos nas edições anterio-res, além
de contar com aulões de reforço,
tutoria on-line e até simulados co-
mentados”, explica o coordena-
dor e idealizador do curso,
Marlus Geronasso. 

O projeto, que é uma parceria

do Centro Universitário Interna-
cional Uninter com o Eureka, che-
ga ao sexto ano com material atu-
alizado, cerca de 350 videoaulas
e aulões de redação presenciais
e on-line.  

No dia 3 de novembro serão
aplicadas no Enem as provas de
“Linguagens, Códigos e suas
Tecnologias”, “Redação” e “Ci-
ências Humanas e suas Tecno-
logias”; e, no dia 10, “Ciências
da Natureza e suas Tecnologias”
e “Matemática e suas Tecno-
logias”. De acordo com o Insti-
tuto Nacional de Estudos e Pes-
quisas Educacionais Anísio
Teixeira (Inep), mais de cinco mi-
lhões de pessoas vão participar.

Mais informações e inscri-
ções estão disponíveis no site
https://www.uninter.com/enem/.

Curso preparatório gratuito
para o Enem é disponibilizado

para todo o país
SOBRE O

GRUPO UNINTER
O Grupo Uninter é o maior

centro universitário do país, se-
gundo o Instituto Nacional de
Estudos e Pesquisas Educacio-
nais (Inep) e a única instituição de
ensino a distância do Bra-sil
recredenciada com nota má-
xima pelo Ministério da Educação
(MEC). 

Sediado em Curitiba (PR), já
formou mais de 500 mil alunos e,
hoje, tem mais de 210 mil alunos
ativos nos mais de 200 cursos
ofertados entre graduação, pós-
graduação, mestrado e extensão,
nas modalidades presencial,
semipresencial e a distância.

Para saber mais, acesse
uninter.com.

(por Lorena Oliva Ramos)

Sebastião Tadeu Ribeiro

Atentos e indignados, um
incontável número de consu-
midores mineiros, dentre eles
os paraisenses, aproveitam
oportunidades quando estão
em viagem e abastecem seus
veículos em municípios paulis-
tas, os mais próximos da divi-
sa com Minas Gerais, e até
mesmo mais distante.

Nesta semana um profis-
sional paraisense que foi à
Guarulhos, na região da gran-
de São Paulo, abasteceu seu
carro flex paghando pelo litro
de gasolina R$ 3,889 e etanol
a R$ 2,299.

O prefeito de Uberaba,
Paulo Piau anunciou que irá a
Brasília atendendo reclama-
ções de consumidores de seu
município, indignados com os
valores dos preços de com-
bustíveis, naquela cidade do
Triângulo Mineiro.

Vale lembrar que o litro de
gasolina é comercializado por
R$ 4,659 e o etanol R$ 2,849
em Uberaba, inferior em me-
nos de R$ 0,20 dos preços pra-
ticados em São Sebastião do
Paraíso.

Paulo Piau explicou que
uma avalanche de consumido-
res de Uberaba têm abasteci-
do em cidades paulistas, como
Igarapava e Aramina, onde
encontram preços inferiores.

O prefeito de Uberaba está
de parabéns ao dispor-se ir a

Brasília discutir com autorida-
des sobre preços de combus-
tíveis em Minas em relação ao
Estado de São Paulo. E, em
Paraíso paga-se mais caro R$
0,20 pelo litro de gasolina e,
em média R$ 0,15 pelo etanol.

Outro detalhe que intriga o
consumidor é que a Petrobras
reduziu em 7,1% o preço do
litro de gasolina, e em Paraíso
a redução foi de apenas R$
0,10, quando acompanhando o
desconto da Petrobras teria
que ser R$ 0,30. Além disso a
Petrobras também anunciou

redução de 6% no preço do
diesel e a maioria dos postos
em Paraíso não repassou ne-
nhum desconto.

Não temos conhecimento
que nenhuma autoridade res-
ponsável pela defesa do con-
sumidor em São Sebastião do
Paraíso tenha tomado provi-
dências neste sentido, ou ao
menos se manifestado, seja no
Executivo ou Legislativo mu-
nicipal, Ministério Público ou
Procon Municipal.

O consumidor em Paraíso
aguarda providências.

Consumidor paraisense pede
e aguarda providências
dos órgãos de proteção
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Durante o lançamento do programa foram
apresentados números já alcançados pelo Mais Genética

Lideranças e representantes do setor participaram do
lançamento do programa de melhoramento genético no município

O Programa Mais Genéti-
ca, está disponível para o pro-
dutor de leite no município de
São Sebastião do Paraíso, des-
de meados desta semana. A ini-
ciativa tem por objetivo ofere-
cer melhoria na qualidade ge-
nética de bovinos com a oferta
de um banco de sêmem e toda
estrutura para a inseminação.

O programa foi disponibili-
zado ao município através do
deputado Emidinho Madeira,
em parceria com o Governo do
Estado em conjunto com ór-
gãos como a Empresa de As-
sistência Técnica e Extensão
Rural (Emater/MG) e envolve
a Câmara e a Prefeitura.

O evento de lançamento
ocorreu no plenário da Câma-
ra Municipal e teve a presença
do presidente da casa, Lisandro
Monteiro, dos vereadores Luiz
de Paula e Ademir Ross. Pela
Prefeitura compareceram a
vice-prefeita, Dilma Oliveira,
a secretária municipal de De-
senvolvimento Agropecuário
Yara de Lourdes Souza, o che-
fe de Departamento Agricultu-
ra, Marco Aurélio Alves de
Paula e equipe. Também esta-

Programa 'Mais Genética'
é lançado em Paraíso

FOTOS: Roberto Nogueira

vam presentes produtores e re-
presentantes das associações
de produtores rurais de Paraí-
so.

O programa visa à melhoria
da qualidade genética dos bo-
vinos e da bacia leiteira de São
Sebastião do Paraíso e prevê a
formação de inseminadores e
a montagem de uma infra-es-
trutura que abrange desde a
doação de botijões de sêmen,
instrumental de inseminação e
material genético para o muni-
cípio. Os produtores são be-
neficiados gratuitamente.

O trabalho é desenvolvido
na região por iniciativa do de-
putado federal Emidinho Ma-
deira (PSB), e coordenado pelo
Governo de Minas Gerais. A
ação acontece em parceria com
as prefeituras e com apoio de
órgãos como Emater-MG e
Instituto Federal de Educação,
Ciência e Tecnologia do Sul de
Minas Gerais - Campus Mu-
zambinho.

O presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro recepcionou
a equipe de assessores do de-
putado e também os demais
convidados e destacou a im-

portância do programa para os
produtores do município.
"Com o lançamento do Progra-
ma Mais Genética haverá um
grande benefício aos produto-
res rurais de nossa Paraíso.
Quero agradecer a todos que
fizeram parte desse programa
que vai mudar a genética no
nosso município", afirmou
Lisandro. Ele disse ainda que
tem reivindicado do deputado
que "outro grande sonho nos-
so é adquirirmos um triturador
de entulho é mais uma priori-
dade que estamos batalhando",
acrescentou.

Para o vereador Luiz Bene-
dito de Paula, que é presidente
da Comissão de Agricultura,
Indústria e Comércio da Câma-
ra o lançamento do 'Mais Ge-
nética' em Paraíso é uma data
muito importante. "Será um
grande benefício a todos os
produtores de leite a proposta
do melhoramento genético. O
programa aqui para a nossa
região será um sucesso, sugi-
ro a todos os produtores que
façam parte". O vereador Ade-
mir Ross agradeceu o empe-
nho dos envolvidos para que o

programa pudesse chegar até
São Sebastião do Paraíso. "Foi
um longo caminho, de muito
trabalho, espero que todos os
produtores possam se benefi-
ciar.

Os interessados, as comu-
nidades e bairros rurais devem
procurar a Secretaria de Agri-
cultura e Meio Ambiente e se
cadastrarem".

Conforme a secretária Yara
Borges o programa é destina-
do principalmente aos peque-
nos produtores de leite do Mu-
nicípio. No caso das grandes
propriedades poderão receber
até 30 doses de sêmen por ano.
Não há limites para pequenos
e médios produtores. "Basta
que o interessado vá até a Se-
cretaria de Meio Ambiente para
se cadastrar e nós disponibi-
lizaremos um inseminador que
irá até a propriedade para rea-

lizar a inseminação, com cus-
to zero ao produtor rural"
anuncia.

De acordo com o chefe do
Departamento Municipal de
Agricultura, Marco Aurélio
Alves de Paula todo o material
genético disponibilizado é
oriundo de animais já testados.
O sêmens são das três princi-
pais raças leiteiras Holandesa,
Girolando e Gir Leiteiro. Ele
esclarece que o programa tra-
rá benefícios diretos aos pro-
dutores de leite, principalmen-
te em relação ao melhoramen-
to do rebanho. "Certamente vai
agregar maior valor porque ele
terá um animal de qualidade,
vai valer mais, vai consumir o
mesmo alimento que o outro
consumia e produzirá mais lei-
te, trazendo uma renda melhor
ao produtor", explica.

Segundo levantamentos em

apenas dois anos o Mais Ge-
nética já pode ter gerado renda
em torno de R$ 15 milhões
com a expectativa de nasci-
mento de 10 mil crias entre
machos e fêmeas dentro do
prazo de um ano.

Foram apresentados núme-
ros do programa onde consta
no período a aquisição de 24
mil doses de sêmem, 13 mil
vacas inseminadas. O relatório
apresentado também indica que
foram distribuídos 63 botijões
de sêmem, 57 motos para des-
locamento dos inseminadores,
sendo 73 profissionais desta
área foram capacitados.

O programa teve início em
2016 tendo já registrado o nas-
cimento de centenas de bezer-
ros após as inseminações já
realizadas em vários outros
municípios participantes do
'Mais Genética' na região.

Produtores rurais que qui-
serem iniciar a atividade de api-
cultura ou ampliar a o cultivo
de mel em São Sebastião do
Paraíso já podem procurar a
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Agropecuário
(Seagro) para se cadastrarem.

O município em parceria
com o deputado federal Emidi-
nho Madeira vai oferecer toda
a assistência para incrementar
a produção local através do
programa "Nosso Mel". Na
quarta-feira, 12, o assessor
parlamentar do deputado, Sá-
vio dos Reis Dutra, fez apre-
sentação da proposta que está
sendo ofertada, durante reu-
nião realizada na Câmara, em
Paraíso.

O programa "Nosso Mel"
está sendo realizado em parce-
ria com a Empresa de Assis-
tência Tecnica e Extensão Ru-

ral (Emater/MG) e participação
dos municípios. A iniciativa
consiste em incentivar e desen-
volver mais e melhor a produ-
ção de mel na região. Sávio
Dutra que e especialista no se-
tor, fez uma apresentação das
propostas que estão sendo ofe-
recidas aos produtores que se
interessem em trabalhar com a
apicultura. Ele ressaltou que
trata-se de uma atividade que
gera renda e agrega valor nas
ações realizadas nas proprieda-
des rurais.

Sávio Dutra elencou as van-
tagens da produção do mel além
das metas e próximos passos
desse projeto, que entre os seus
desdobramentos, incluirá um
curso de capacitação sobre ins-
talação, manutenção e limpeza
de apiários, colheita do mel,
beneficiamento e envasamento.
As abelhas, por serem as prin-

cipais polinizadoras de diversas
culturas potencializam não só
a renda específica na atividade
de apicultura como também a
produção agrícola em geral. Ele
ressaltou que é importante ter
em mente que, a criação de
abelhas não necessita de cui-
dados diários, permitindo aos
apicultores consorciar esta ati-
vidade com outras, fazendo da
prática da apicultura uma fon-
te alternativa de renda.

Além disso, o "Programa
Nosso Mel" prevê a cessão gra-
tuita de todo o material básico,
incluindo caixas, macacões,
botas, fumegadores e máquinas
de envase, para que possam
dar início à atividade em suas
propriedades. "Tudo isso gra-
ças aos repasses de emenda
parlamentar de 600 mil reais do
deputado Emidinho para
beneficiamento da apicultura

Paraíso apoia expansão da
apicultura através do "Nosso Mel"

no sudoeste de Minas Gerais",
informa o assessor. A intenção

é fortalecer a atividade de api-
cultura na região fortalecendo

o associativismo, promovendo
o acesso aos equipamentos e
instalações adequadas confor-
me as normas regulamenta-
doras.

Além de cursos de capaci-
tação técnica é oferecido o kit
de apicultor, as abelhas rainhas
e princesas. A aquisição do
material está em fase de licita-
ção através da Emater/MG e a
entrega está prevista para
ocorrer em outubro. "Neste
momento a fase é de fazer o
credenciamento através da Se-
cretaria Municipal de Desenvol-
vimento Agropecuário.

"O apicultor está cultivan-
do flores e produzindo saúde,
além do mercado interno gran-
de parte do mel produzido é
destinado a exportação onde
temos um comércio rentável
e seguro", conclui Sávio
Dutra.

Especialista em apicultura Sávio Dutra falou sobre
o novo programa disponibilizado no município

Roberto Nogueira


